
ANFRAGE 

des Abgeordneten Hermann Brückl 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Magazin Fokus 

Seit kurzer Zeit gibt das Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport ein 
neues Magazin mit dem Titel "Fokus" heraus. Dieses soll dem Zweck dienen, einen 
aktuellen Überblick über österreichischen Sicherheitsthemen zu geben. 

Nachdem es im Zuge der Sparmaßnahmen nötig erschien , die Zeitschrift "Der 
Soldat" einzustellen, stellt sich jetzt nunmehr die Frage, ob das BMLVS neben dem 
Magazin "Truppendienst" und der Zeitschrift "Miliz-Info" ein weiteres wehrpolitisches 
Organ benötigt. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie hoch sind die Kosten für das Magazin "Fokus"? 
2. Welche Zielgruppe soll das Magazin ansprechen? 
3. Welchem Personenkreis wird dieses Magazin zugesandt? 
4. Wie wird das Magazin beworben? 
5. Wie viele Ausgaben sind pro Jahr geplant? 
6. Wie hoch sind die Werbekosten für dieses Magazin? 
7. Wo sind die Kosten für das Magazin im Budget abgebildet? 
8. Warum können Inhalte dieser Zeitschrift den Positionen des Bundes

ministeriums für Landesverteidigung und Sport widersprechen, obwohl das 
BMLVS diese herausgibt? 

9. Warum wird in dieser Zeitschrift (zB Ausgabe 03/2016) mit der 
Veröffentlichung von Umfragen intransparent umgegangen, da weder die Zahl 
der Befragten, noch die Repräsentativität, mögliche Fehlerquote oder das 
Erhebungsgebiet genannt werden? 
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